

LLAMARON A LA GENTE A VERANEAR TRANQUILAMENTE

Lanzan plan “Verano Seguro” en el borde costero curicano

Prevención. Destaca un trabajo conjunto con Carabineros y personal municipal.

CURICÓ. El balneario de Iloca fue el lugar elegido por las autoridades para dar a conocer la iniciativa que pretende dar seguridad a la gran cantidad de personas que visitan cada verano la costa de la puerta norte de la región.

La actividad se realizó cerca del mediodía de ayer y estuvo encabezada por el delegado presidencial provincial de Curicó, José Patricio Correa, quien llamó a la comunidad a veranear tranquila esta temporada.

El representante del Gobierno destacó que se ha hecho un trabajo en conjunto con la Municipalidad de Vichuquén y Licantén. “Entendiendo que los veraneantes se acercan a disfrutar de este espa-



Autoridades resaltaron trabajo en equipo para evitar los ilícitos.

cio y queremos entregarles la tranquilidad de que todo va a ser mucho más seguro”, indicó.

José Patricio Correa puntualizó que, además, se ha reforzado con la gente la campaña de prevención de incen-

dios forestales y la ocurrencia de delitos.

El delegado presidencial provincial

contó que en las últimas horas no se han registrado marejadas, pero que hay que estar siempre atentos a las condiciones del mar.

“Hacemos un llamado al cuidado, a la responsabilidad y a la atención sobre todo con menores de edad, no descuidarlos y, principalmente, solo bañarse en lugares que están habilitados para aquello”, acotó.

MÁS PRESENCIA POLICIAL

José Patricio Correa resaltó que cada verano “la dotación policial aumenta en los retenes costeros y en algunos puntos turísticos de la Región del Maule.

En tanto, el prefecto de Carabineros de Curicó, coronel Mauricio Bascuñán, señaló que las medidas

preventivas en la costa se mantendrán hasta el último día de febrero. “Vamos a tener recurso motorizado, de infantería, canes y bicicletas, donde la idea es darles mayor seguridad a las personas, que puedan tener un pasar tranquilo por la provincia evitando la comisión de delitos”, manifestó.

Tomando en cuenta la amenaza de los incendios forestales, en el lanzamiento del plan “Verano Seguro” también estuvo presente el director provincial de Conaf, Manuel Santibáñez.

Se informó que se ha trabajado preventivamente, pues se dispone de recurso humano y también aéreo y terrestre para poder combatir el fuego de manera efectiva.